
 

 

Caro Socio, 
 
Il Natale è alle porte e anche questo anno sta per concludersi. Per NOI è stato un anno di rinascita, in 
cui siamo riusciti finalmente a rimettere in campo una lunga serie di iniziative come quelle che da 
sempre ci contraddistinguevano, ma anche altre iniziative straordinarie per festeggiare il nostro terzo 
lustro di attività, i nostri 15 anni dalla fondazione!. Non solo … con questo anno si conclude anche il 
secondo ciclo dei mandati in cui ho ricoperto la carica di Presidente, ragione per la quale come da 
statuto, nel prossimo Consiglio non potrò più essere rieletto nello stesso ruolo. Quando otto anni fa 
intrapresi questo percorso ti promisi di dare continuità a tutto ciò che di buono era già stato costruito 
e nel contempo di cercare e proporre nuove iniziative e migliorie, ove possibile. Spero vivamente di 
non aver deluso la fiducia riposta nella mia persona e che a tuo giudizio il mio operato sia stato evi-
dente in positivo per tutti NOI soci donatori e per il bene della collettività in generale. Dal canto mio 
sono stato onorato del ruolo ricoperto e sono anche contento del percorso fatto e delle innovazioni 
introdotte. La gestione delle donazioni al CT di Magenta con prenotazione e possibilità di utilizzo in 
self-provisioning grazie all’app mobile è solo l’ultimo esempio di resilienza, spinto fortemente anche 
dalla pandemia passata. Ovviamente dietro un Presidente c’è sempre una grande squadra (ndr. para-
frasando il famoso detto relativo alle mogli), questo per ribadire che il merito dei successi o degli in-
successi è sempre frutto non di un singolo, ma del lavoro collettivo di coloro che si prestano volonta-
riamente, gratuitamente, senza interessi personali e donano con generosità il loro tempo, le loro 
competenze, il loro entusiasmo e le loro idee ad una buona causa come quella di AVIS. Nella mia 
letterina a Babbo Natale ho espresso il desiderio che si possa continuare a far crescere questa nostra 
sezione comunale che tanto se lo merita. Perciò, se in questi giorni di festa, ti trovassi a passeggiare 
nei pressi dei giardini davanti al Municipio e ti imbattessi nella nostra panchina AVIS appena inaugu-
rata, fermati un attimo, sieditici sopra per cinque minuti e mentre ti risposi rifletti su come potresti 
essere d’aiuto oltre che con le tue preziosissime donazioni di sangue, … se ti va, renditi disponibile, 
candidati per il nuovo Consiglio Direttivo e diventa protagonista di questa bella storia di solidarietà. 
Sai già dove e come trovarci. Non mi resta che augurare a te, ai tuoi familiari, ai tuoi cari, a chi ti sta 
a cuore, di trascorrere delle Buone Feste e di avere un 2023 felice e strepitoso. 
 
 Il tuo Presidente 

                  Marco 


